

NEWSPAPER

Perkumpulan Toyota Fortuner Society Bantu Pembangunan Masjid Roudhotul Muttaqin di Lokasi Erupsi Gunung Semeru

Achmad Sarjono - JATIM.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 15, 2022 - 21:01



LUMAJANG - Komunitas Fortuner Indonesia One menggelar bakti sosial berupa bantuan dana uang tunai untuk pembangunan Masjid Roudhotul Muttaqin di lokasi erupsi gunung lumajang sebesar Rp 23, 8 juta pada Sabtu (15/1/2022).



Serah terima bantuan dana sebesar Rp 23,8 juta, dilakukan di lokasi pembangunan Masjid Roudhotul Muttaqin di Desa SumberWuluh Lumajang.

Penyerahan dana bantuan hasil penggalangan dana dari Para Member Toyota Fortuner Society ini, diserahkan langsung oleh Humas Nasional Fortuner Indonesia One Hj. Siti Rafika Hardhiansari S,Si atau yang akrab disapa mbak Fika kepada pengurus pembangunan Masjid Roudhotul Muttaqin dan bersama Para Pengurus Fortuner Indonesia One (F1) seperti Om Yohan Korwil Jatim, Om Akbar, Om Aries, Om Sono, Om Emanuel dan Om Dani dan disaksikan oleh masyarakat setempat.



Humas Nasional Fortuner Indonesia One Hj. Siti Rafika Hardhiansari S,Si atau yang akrab disapa mbak Fika menyampaikan bahwa ini sebagai bentuk kepedulian komunitas Toyota Fortuner Society terhadap korban erupsi gunung semeru di Lumajang.

Ia juga menyampaikan, penyerahan dana bantuan ini, hasil penggalangan dana dari para member Toyota Fortuner Society sebesar Rp 23.8 juta dalam rangka untuk mempercepat pembangunan Masjid Roudhotul Muttaqin di Desa SumberWuluh Lumajang. Semoga bantuan ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat sekitar, khususnya bagi korban erupsi gunung semeru," jelasnya.

Dikatakan mbk Fika, bahwa Indonesia One Family adalah sebuah komunitas atau perkumpulan pecinta dan pemilik Toyota Fortuner, yang bersama-sama bergabung untuk berkumpul dan membentuk club Fortuner.

Melalui komunitas ini, kata mbk Fika, mengajak semua member dan rekan - rekan agar berlomba - lomba dalam saling berbuat kebaikan untuk membantu saudara - saudara kita di lokasi erupsi gunung semeru," ujarnya.

Sebelumnya, pada Sabtu (15/1/2022) sekitar pukul 09.00 WIB, rombongan Toyota Fortuner Society berangkat dari Surabaya menuju ke Desa Sumberwuluh Lumajang. Dan tepat sekitar pukul 12.00 WIB, rombongan tiba di rumah salah satu warga terdampak erupsi semeru di Desa Sumberwuluh Lumajang.

Setelah ibadah sholat duhur, perwakilan komunitas Toyota Fortuner Society melanjutkan perjalanan menuju Masjid Roudhotul Muttaqin yang saat ini dalam tahap pembangunan.

Setibanya di lokasi pembangunan Masjid Roudhotul Muttaqin, kedatangan

rombongan komunitas Toyota Fortuner Society disambut langsung oleh pengurus atau panitia pembangunan Masjid dan masyarakat sekitar.

Dalam kesempatan itu, atas nama pengurus dan panitia pembangunan Masjid Roudhotul Muttaqin sekaligus mewakili masyarakat mengucapkan terima kasih banyak atas bantuan dana sebesar Rp 23, 8 juta dari Komunitas Toyota Fortuner Society, semoga dana bantuan ini dapat mempercepat pembangunan Masjid Roudhotul Muttaqin dan semoga mendapatkan berkah bagi kita semua, Amiiin," terangnya.

Selanjutnya acara ditutup pembacaan doa bersama dan rombongan Komunitas Toyota Fortuner Society kembali melanjutkan perjalanan pulang ke rumahnya masing di Pasuruan, Sidoarjo dan Surabaya. (Jon)